
 

 

 

通算 1437回 例会 2023年 5 月 25日（水）  

 

【点鐘】富津中央ロータリークラブ須藤会長  

【ロータリーソング】：ソングリーダー なし      

ロータリーソング/ 我らの生業  

 

【会長挨拶】：立石会長 

 皆さんこんばんは。本日、スポンサークラブであります富津中央ロータリーク

ラブの皆様と合同例会を行える事をとても楽しみにしておりました。 

富津中央ロータリークラブは、富津シティロータリークラブのお手本であり目標

でもあります。この合同例会を開催するにあたって富津中央ロータリークラブ会

長・須藤隆様、幹事・相川恵津子様をはじめ会員の皆様が会場設営などの全ての

準備をして頂きました事感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

この合同例会に大変お忙しい中、富津市長・高橋恭市様、富津市役所職員お二人の方がお客様として来て頂いて

おります。ご来訪ありがとうございます。 

後ほど「富津市みらい構想」についての外部卓話をして頂きます。富津シティロータリークラブの今年度の活動

もあと 1ヶ月程になりました。これまでの活動を一つ紹介させて下さい。 

地区補助金を活用して富津市内の小中学生に、東日本大震災の経験と教訓を実際に被害にあわれた被災者（語り

部）によるオンライン方式授業「東日本大震災語り部プロジェクト」を実施しました。 

2022 年 12 月 12 日は富津市内の小学校 5 校（5、6 年生）13 日は中学校 2 校（1、2 年生）を対象に、オンライン

方式で開催し、合計約 550名の生徒が参加致しました。 

授業は富津市教育センターが総合司会・進行を務め、宮城県石巻市の公益財団法人 3.11メモリアルネットワーク

による「震災学習プログラム（震災の概要・講話・中継・質疑応答）」で行われました。授業の開始にあたり、高

橋恭市市長から「自然災害はいつ起こるかわからない。今日の貴重なこの学びを自分のこととして大切に心構え

を養ってほしい」という挨拶をいただきました。 

授業では、衝撃的な東日本大震災の津波や被災の映像、石巻で幼稚園児のお子さんを亡くした、語り部である母

親の「命のメッセージ」そして、釜石で津波を体験した当時中学 3年生だった語り部の「釜石の出来事」など、 

災害に対する備え、命の大切さ、地域住民との関わりの重要性などを勉強しました。 

小中学生からは辛い経験を話していただいた事への感謝の言葉と、地域で災害に対する事前準備と避難訓練の実

施の必要性、そしてその事を家族全員で共有するという決意が述べられました。 

主催者として、未来ある子供たちが自然災害に対する備えと、災害発生時に命を守る行動を考える機会を、提供

できたと思います。この授業を開催するにあたってたくさんの方達にお世話になりました。 

特に富津市教育委員会の皆様のご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

令和 5年 7月 22日（土）に「第 8回富津市民花火大会」が 4年ぶりに富津の海水浴場で開催されます。 

花火大会が開催できるのも市民をはじめ、市内外の多くの企業団体の皆様より毎回ご協力いただきますご協賛に



よるものであります。誠にありがとうございます。 

今大会でも皆様からお寄せいただく協賛金が欠かせません。何卒ご協力賜りますようお願い申し上げます。 

本日も宜しくお願い致します。 

 

【幹事報告】：阿部幹事 

本日は、富津シティロータリークラブと富津中央ロータリークラブの合同例会を開

催することになりました。 

合同例会の準備をしていただきました富津中央ロータリークラブの皆様に感謝申し

上げます。 

幹事報告としては、すでにご案内しています 6/7 例会において次年度の活動計画書

等の作成と報告をお願いいたします。ご多用の折ですがよろしくお願いいたします。 

 

 

【富津中央 RC会長挨拶】：須藤会長 

皆さん今晩は。今日は、年一度の富津シティロータリークラブとの合同例会で、両

クラブ併せて 31名の方に出席いただきました。名誉会員であります富津市長の高橋

様をお迎えして、クラブ間の交流と親睦を深めることができるこの機会を皆さん共

に喜びたいと思います。 

またこの例会において、「富津市みらい構想」の出前講座をお引き受けくださった富

津市企画政策部企画課長の秦野憲一様並びに企画課企画係長の牧野圭吾様にお越しいただきました。 

講演を楽しみにしておりますので、よろしくお願いします。 

 さて、私どものロータリー年度もあと一か月を残すのみとなりました。すでに来年度の重点目標が次年度会長の

若鍋さんから発表され、各委員による次年度の活動計画書作成の準備が進められております。 

この一年を振り返ると、昨年 7 月の新年度スタート直後にコロナ感染の第 6 波に見舞われ、今年の例会も通常通

り開催できるかどうか心配されました。 

それでも、8月のマザー牧場における夜間例会を中止しただけで、今日までプログラム通りに例会を開催すること

ができました。予定された奉仕活動も子ども食堂の支援や少年野球のバックアップ等ほぼ順調に実施できました。

今年度の重点目標の一つに例会の充実を挙げました。 

例会における全会員対象の会員卓話は予定通り実施され、外部から招いた講演も 10件に及び、例会は和気あいあ

いとした楽しい雰囲気のもと、充実したものになったと自負しております。 

私ども会員数は現在 31名です。そのうち女性会員は 4名です。今年度は新会員が 2名増え、亡くなった会員を含

め 3名が退会されました。 

将来展望として 5年後に会員を 40名にすることを目標に今後とも会員増に力を入れてまいりたいと思っておりま

す。そして地域に密着した活動と合わせ、会員同士が啓発しあい、お互いを尊重し、自分自身を高めることのでき

るロータリーを目指していきたいと考えています。どうかこれからもよろしくお願いします。 

 

【富津中央 RC幹事報告】：幹事 

皆さんこんばんは 

今日は富津シティさんと合同例会です。 

富津市長と秦野企画課長、牧野係長をお招きしております。 

ようこそいらっしゃいました。お忙しい中有難うございます。お話を楽しみにして

おります。回覧しておりますのは 

1.木更津ロータリークラブから例会変更のお知らせ 

1.コーディネーターニュース 6月号 



 

【誕生・結婚】なし 

  

【委員会報告】：なし 

 

 

【富津市長：高橋恭市様】ご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

【例会プログラム/出前講座】：富津市役所企画課牧野様 

 

出前講座原稿（R5.5.25）.docx 

 

  

 

 

 

 

【ニコニコ BOX】なし 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員→代理栗坂会員 

 

 

 

 

 

 次回 6/7理事会及び例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(5/25) 16 9 7  56.25％ 

前回(5/17) 16 10 6     68.7％ 
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【懇親会】いち川旅館 19：00～ 

なごやかなムードで始まりました            今日も一日 お疲れ様です                            

         

 

 

 

 

 

 

                   新しいメガネお似合いです 

      今後について協議中                  沢山食べて！沢山飲んで！ 

     最後はみんなで拍手                  和田さんに注目 

 

【和田会員締めのご挨拶】 

次年度富津シティ RCの会長を任命されました和田です。 

二期目の会長職となりますが、富津中央 RCの皆様にご指導・ご

協力を賜りながら会の運営を進めて参りたいと存じます。 

また次年度は、当クラブから地区の環境委員長として窪田会員

が任命され既に精力的に活動をされています。 

次年度環境委員会での活動においてご協力ができる事があれば

富津中央 RCの皆様にも是非お力添えをお願い致します。 

                        改めまして次年度宜しくお願い致します。 


